
 

 

 

 

 

☆生徒の、生徒による、生徒のための「全校レク」！ 
▼先週の木曜日に行われた「第２回全校レク」は、実に素敵な会（パ

ーティー）でした。６月２０日、前期の生徒会執行部が「全校レク」

を企画し、クイズ形式から宝探しへ、最後にはボランティア活動に

つなげる素敵な会を運営してくれました。その執行部の中の一人、

岩佐一花さん(2-3)が「後期も是非計画したい！」と言って後期の生

徒会長に立候補し、今回公約の一つを達成したことになります。学

年・学級の枠を超えた“縦割り”の６団（＋教員チーム）で、「誰

にでもできる」しかし「集団でしかできない」３種類の「ボール運

び」に挑戦しました。日ごろからあれだけ「生徒が主役」と言って

きたのに、“負けず嫌い”の教員チームが３種目すべてで優勝して

しまいました。実に“大人げない”！…でも、ステキな先生方です。

表彰式も生徒の笑い声に包まれながら行われました。最後に、ジュ

ニアユースホッケー日本代表としてオーストラリアに遠征する可児彩乃さん(3-2)が、全校

生徒の前で「頑張ってきます！」と力強く決意発表をしてくれま

した。これで終わるかと思ったら、「ちょっと待った～！」と、前

期生徒会長の坪井佐介くん(3-2)が前に出てきて、体育祭に参加し

た校区の小学校６年生の感想文を披露しました。「中学生の先輩た

ちは本当にかっこよかった。稲羽中に入学するのが楽しみです！」

…拍手に包まれながら「全校レク」は大成功に終わりました。 

☆Cool Studentsに負けない Cool Teachersを目指して！ 
～岐阜教育事務所の先生をお招きして「全校研究会」を開催～ 

▼先週の金曜日には、２年３組の社会科の授業を稲羽中の先生方が参観し、「主体的・対話

的に学び、確かな学力を身に付ける指導法」について研究をし

ました。２年３組の生徒たちは、たくさんの“お客様”に囲ま

れながらも、堂々と自分の考えを発表するだけでなく、細江三

枝子先生の次から次へと繰り出される質問に臆することなく

答えていました。その後の研究会でも、先生方全員が意見を出

し合い、自身の授業改善に役立てようと勉強し合いました。今

後の先生方の授業での頑張りに注目してくださいね！ 

☆What  Cool  Students！ 稲中生、頑張っています！ 
【ボランティア 50回達成者】 ※敬称略 ②＝２冊目 ③＝３冊目 ④＝４冊目 ⑤＝５冊目 

◎松谷 海志(1-3)  ◎岩田 美來(1-2)⑤ ◎荒川 姫音(1-1)⑤  

◎奥村 萌果(1-1) ➡なんと８冊目！   ◎奥村みつな(1-1) ➡とうとう９冊目！ 

現在２７２冊！（実質１２８名！）・・・校長室の廊下のボランティア掲示板を見に来てね！ 

ぜっ校長！   
第３４号・・・１１月も終わっちゃうね😢 

2019(令和元)年 11月２８日（木） 

稲羽中学校 校長 江口 雅明 



 


